

# Singwochenende in Hohebuch

Am 2. und 3. September 2017 waren die meisten Sängerinnen mit Dirigent Willi beim Probewochenende in der Ländlichen Heimvolkshochschule Hohebuch. Geübt wurden viele der Lieder, die beim "Klingenden Unterhaltungsabend" am 28. Oktober 2017 auf unserem Programm stehen. Einige der Titel verlangten allen eine gute Konzentration und stimmliches Volumen ab. Am Sonntag kam Tanja Süßmann zur Chorprobe dazu und begleitete die Lieder am Flügel. So konnte sich Willi ganz auf das Dirigieren konzentrieren. Nach dem Singwochenende merkten die meisten Mitwirkenden doch eine gewisse Erschöpfung. Aber auch in diesem Jahr hat sich die intensive Probenarbeit gelohnt.

Text: Ingrid Hofmann

